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Licenciado 

Diputada Yorleni León Marchena 
Comisión de Hacendarios , Asamblea Legislativa 
Presente. 

Asunto: Acuerdo Comité Directivo Territorio Orotina-San Mateo-Esparza                          

                                                                                

Estimada diputada León Marchena: 

Para su conocimiento y fines consiguientes, me permito transcribirle el acuerdo tomado por 

el Comité Directivo del Territorio Orotina- San Mateo- Esparza, mediante Sesión ordinaria 

virtual N° 05, realizada el miércoles 19 de mayo del 2021: 

Considerando: 

1-Que este Consejo reconoce la importancia que tiene el Programa Nacional de 

Alfabetización Nacional (PNAD), que ha sido trasladado para su análisis y recomendación a 

la atención de la Comisión de Asuntos Hacendarios de la Asamblea Legislativa. 

2- Que las estadísticas indican que más de 38 mil estudiantes de centros educativos públicos 

de la Zona Pacífico Central no tienen acceso a internet y 28.000 no tienen un dispositivo 

electrónico propio para realizar sus asignaciones e investigar sus temas educativos.  

3- Que el objetivo principal del PNAD persigue la reducción de la brecha digital que tiene 

nuestro país en relación con los países desarrollados. 

4- Que dicha brecha digital también se da internamente en nuestro país, viéndose mucho 

más afectadas las fuera de la gran área metropolitana, lo que significa que territorios como 

el nuestro tienen una brecha nefasta que afecta el desarrollo y calidad de la educación de 

nuestra juventud por lo que sus oportunidades de crecimiento y desarrollo de su 

conocimiento para poder competir en el mundo laboral actual y futuro, se ven 

significativamente más afectadas en relación con las áreas más desarrolladas del país .  

e. Que apoyamos plenamente el uso del fondo de FONATEL para el desarrollo de este 

programa. No obstante, queremos hacer notar nuestro especial interés que los fondos y el 

programa no terminen financiando más burocracia en detrimento del desarrollo de 

infraestructura tan necesaria en nuestro territorio. 



Por lo tanto: En forma unánime este Consejo le hace llegar el apoyo a la aprobación de la 

ley que ponga andar a la brevedad posible al Programa Nacional de Alfabetización Digital.” 

 

Muy atentamente,  

 

 

 

Álvaro Valverde Palavicini 

Presidente Comité Directivo  

Territorio OSME  

 

 

 

CC/ Guiselle Cruz Maduro/Ministerio de Educación Pública. 
        Paola Vega Castillo/Ministerio de Ciencia y Tecnología. 
        Archivo 

 

 


		2021-06-21T15:35:46-0600
	JAIRO ALVARO VALVERDE PALAVICINI (FIRMA)




